

Pastikan Hak Warga Binaan Terpenuhi, Kakanwil Kunjungi Lapas Magelang

RIO BANI RYANDINO - SLAWI.UPDATES.CO.ID

Jan 30, 2023 - 20:08



Dok. Humas Kanwil

MAGELANG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, DR. A. Yuspahrudin melakukan Bintorwasdal sekaligus memberikan penguatan dan pengarahan di Lapas Kelas II A Magelang, Senin (30/01).

Kehadiran Kakanwil disambut langsung oleh PLT Kalapas Kelas II A Magelang,

Kusbiyantoro.

Seperti biasa mengawali kunjungannya, Yuspahrudin melihat beberapa tempat mulai dari area dapur umum, ruang pelayanan kesehatan dan ruang Hunian/blok di Lapas Kelas II A Magelang.

Kakanwil ingin memastikan pelayanan yang diberikan kepada warga binaan sudah sesuai dengan haknya.

"Pastikan Warga Binaan mendapatkan layanan yang baik, dan hak mendapatkan makanan yang sesuai," ujarnya saat mengunjungi dapur.

Setelahnya, Ia memberikan penguatan kepada seluruh pegawai Lapas Magelang di Ruang Aula.

Kakanwil secara gamblang mengatakan kepada seluruh pegawai untuk tidak mengambil hak dari Warga Binaan. Segala layanan untuk Warga Binaan harus sesuai dengan SOP yang ada.

"Hak hak Warga Binaan harus kita penuhi dengan baik, seperti hak untuk mendapatkan remisi atau pun PB," katanya.

"Hal lain yakni terkait porsi makan yang Warga Binaan terima setiap harinya, harus sesuai dengan SOP, sehari 350 gram ya harus dikasih 350 gram," sambungnya menegaskan.

Pada kesempatan itu, Kakanwil juga mengingatkan pada seluruh pegawai di Lapas Magelang agar selalu berbuat kebaikan.

"Ada ungkapan Arab yaitu Al Insan Abdul Ihsan bermakna manusia adalah budak kebaikan. Saya berharap semua yang ada disini memberikan kebaikan kepada orang lain, jangan meminta kebaikan seperti pungli," tuturnya.

Ia menegaskan manakala seseorang diberi kebaikan maka dia tentu akan memberikan balasan berupa loyalitas kepada orang yang memberi kebaikan tersebut.

"Pegawai Negeri Sipil itu pekerjaannya sebagai pelayan dan pelayan itu memberikan kebaikan. Jadi berikan hak-hak pegawai maupun WBP tanpa pungli maka mereka akan loyal kepada kita," katanya.

Sebelumnya, PLT Kalapas Kelas II A Magelang, Kusbiyantoro, dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Kakanwil untuk memberikan penguatan kepada jajarannya.

Mendampingi Kakanwil dalam kunjungan ke Lapas Kelas II A Magelang, Kabag Program dan Humas, Toni Sugiarto.